
平成２４年度 学校評議員会

岩手県立宮古工業高等学校

１ 開催日時 平成２４年７月１０日（火）１６：００～１８：００

２ 開催場所 本校校長室

３ 出 席 者

（１）評議員 伊藤 恒夫（宮古市産業支援センター：地域代表）

久保田 均（津軽石公民館長：地域代表）

中西 佳子（会社員：前ＰＴＡ会長）

小鯖 剛（会社役員：同窓会役員）

（２）学校側 校長、副校長、事務長、総務部長

４ 内 容

（１）校長挨拶

学校経営計画について

（２）学校概要説明（副校長）

教務・生徒指導・進路指導・機械科・電気電子科・建築設備科に関すること

５ 学校評議員からの質疑・意見等

①地域と工業高校との繋がりを充実させるとともに、小・中・高の連携を今以上に図っ

てもらいたい。

②卒業して社会に出ると挨拶、コミュニケーション能力が非常に大切になってくる。学

校だけでなく家庭での教育・しつけも含め、学校と家庭の連携を密に取り子どもたち

の指導をお願いしたい。

③今の子供たちは親や学校の先生以外は大人と話す機会が限られている。インターンシ

ップなどを有効に利用し、望ましい勤労意欲、職業観を養いながらコミュニケーショ

ン能力を培う機会にして欲しい。

④工業高校は、資格取得が特徴である。子供たちの将来の目標を見いださせ、本人に必

要な資格取得の指導をお願いしたい。

⑤新聞やマスコミ、メディアをもっと利用して学校のアピールをお願いしたい。

（※話された内容は要約しています。）


